



E-Mail

Medien Stadt Luzern

Referendum gegen die Änderung des Energiereglements ist zustande gekommen

Medienmitteilung

Luzern, 27. April 2018

Der Grosse Stadtrat hat am 1. Februar 2018 der Änderung des Reglements für eine nachhaltige städtische Energie-, Luftreinhalte- und Klimapolitik (Energiereglement) vom 9. Juni 2011 zugestimmt. Der referendumspflichtige Beschluss wurde im Kantonsblatt vom 10. Februar 2018 veröffentlicht. Die Referendumsfrist ist am 11. April 2018 abgelaufen.

Ein Referendumskomitee hat innert der Sammlungsfrist 1'114 Unterschriften eingereicht, davon sind 1'023 gültig und 91 ungültig. Das Zustandekommen eines fakultativen Referendums erfordert die gültigen Unterschriften von 800 Stimmberechtigten. Das Referendum ist somit zustande gekommen.

Die Volksabstimmung wird auf den 23. September 2018 angesetzt.

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch